
Subject: Beratung bei HT, empfohlen wurde mit Propecia.
Posted by Sivano on Sun, 22 Jan 2012 10:27:57 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hallo erstmal,
bin hier völlig neu, also mein erster Beitrag.
Zu meiner Geschichte bin 28,5 Jahre alt und leide seit meinem 20 Lebensjahr an HA, leider
vererbt über meine 2 Onkels, mein Vater selbst hat volles Haar, auch meine 3 Brüder, also
ungerecht  
War jetzt schon bei x3 Beratungsgesprächen bezüglich einer HT, x2 mal beim gleichen Team,
die wollten mir im Jahr 2005 750 FU´S verpflanzen!!! Dann wartete ich aber noch ab, gleichzeitig
empfohlen sie mir Finasterid (Propecia bzw. Proscar), naja ich bin kein Pillen-Freund und lies die
Finger davon.
Als ich 2011 wieder zum gleichen HT-Team zur Beratung ging, damals fest entschlossen das
durchzuziehen, wurden mir 1250 FU`s empfohlen. Kamm mir allerdings wenig vor   
Also googlte ich erstmals ordentlich, und fand einige Berichte über negative bzw. schwache -
entäuschende Ergebnisse!
War dann kürzlich bei Sever Muresanu, (hattingenhair) der hat mich Topberaten und empfahl
mir erstmal zu versuchen eine HT etwas aufzuschieben.
Ich war sehr überascht, da er eigentlich davon nix hat, trotzdem, ich war sehr Froh darüber,
und seine Erklärung war sehr logisch.
1) Er empfehlte mir, erstmal auf Minoxidil umzusteigen, und langsam an das Produkt ranzugehen,
es kann NW haben oder bei mir auch keine NW haben, deshalb solle ich das mal probieren. Aber
absetzen wenns Probleme gibt.
Zudem kann es sein das der Körper sich daran gewöhnen und der HA nach einiger Zeit wieder
voranschreiten kann. Je nach Patient ebm...
Wenn ich zufrieden bin sollte ich erstmals dabei bleiben.
2) Propecia, er ist kein Freund davon, das hab ich gleich verstanden, aber leider momentan das
Produkt mit den meisten positiven Ergebnissen.
Hierbei sollte ich, bevor ich mit Propecia anfing, einige Checks machen, Also Blut abziehen, Leber
und Blutwerte testen. Dann erst mit Propecia anfangen und alle 0,5-1 Jahre den Blutcheck zu
wiederholen.
Aber nur auf Propecia umsteigen wenns den sein muss!
Einfach um sicherzustellen das die Leber nicht zu stark darunter leidet!
Achja und meine Libido soll ich ebenfalls checken, also beobachten ob mir die Lust auf Sex
reduziert usw...  

Bis jetzt habe ich nur Haarwässerchen benutzt  , bin ebm kein MedikamentenFreund!

Was haltet ihr davon?

Schöne Grüsse
Sivano
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